



令和2年 1月31日
荒川区立東日暮里幼稚園

新しい年を迎える、幼稚園には子ども達の元気な姿が戻ってきました。水栽培しているヒヤシンスの花が咲いたことに気がついたり、たんぽぽ組さんと植えたチューリップ、スノードロップ、クロッカスの球根も少しずつ目がでてきていて「芽が出たよ!」「お水あげなきゅ」と水をあげたりし生長を楽しみにしています。

3学期は短い期間ですが、大きくなる喜びを感じ、進級への期待をもって生活していく様子が見えていました。

コマ回し

冬休み中も「お家でやったよ」と話していた子どもたち。コマに色付けをして回してみると「きれい!」と話したり、少しずつ色を付けて、その都度試して“どんな風になるのかな”と試していました。3学期に入ると、きのこ回しに挑戦する子が増え、回し方もしっかりし、スピードができる子が多くなりました。

伝承遊び

クラスではコマや、作った凧あげをして遊んだり、福笑いをしたりしています。1月の誕生会では様々な伝承遊びを紹介し、みんなで遊びました。

やってみたい遊びのコーナーを回り、色々とチャレンジしている子ども達でした。



体験入園

来年度入園てくるお友だちが幼稚園に遊びにきました。子ども達に小さなお友だちはどんな遊びが好きか投げかけると、ままごとや車など、みんなが楽しんでいる遊びが出てきました。ままごとコーナーにご飯を並べたり、電車の線路作りをしたりと張りきっていました。また、小さな友だちを迎えに行き、クラスへ連れてくると、「なにして遊び?」と同じ目線に合わせて話を聞いていたり、手を繋いで案内してあげたりと、いつもすみれ組さんやたんぽぽ組さんに優しくしてもらっていることが、小さいお友だちへの接し方に繋がっているのだなと思いました。お兄さんお姉さんの姿を見せていました。

ブーク人形劇場 遠足

足立区生物園遠足の後も、次の遠足を楽しみにしていた子ども達。今度は人形劇を観に行くよと話すと、「みんなで行くの?」「だれとペアなの?」と前の経験から色々な質問も出てきました。ブークの遠足はすみれ組さんやたんぽ組さんもいくことを伝えると「やったー!」と大喜び!バスは二台で行くことを伝えると「ええー!!」とビックリしていました。楽しみにしていた当日。間近で動く人形劇に引き付けられ、身を乗り出してお話を楽しんでいました。人形を使った遊びや、動物のペーパーサートを作って遊んでいる子ども達なので、また経験したこと遊びにも取り入れて楽しめるようにしていきたいです。

劇ごっこ楽しいな

動物、仮面ライダー、お姫様など、なりきって遊ぶことが好きな子ども達。絵本などお話を好きでよく見ています。

すみれ組さんの表現参観を見させてもらってから、クラスでも「おおきなかぶ」や「てぶくろ」ぶたさんの手遊びを劇っぽくして動いて遊び、お話に沿って劇ごっこを楽しんでいました。動物のお面を見つけると、好きな動物のお面をかぶり、遊びの中でも動物らしく動いたり、「またやりたい!」「今度は〇〇役がいい!」と何度も楽しむ姿がありました。色んなお話を楽しんでから、大好きだった「おおきなかぶ」のお話で劇をやることになりました。詳しい内容につきましては、後日表現参観号を発行いたしますのでご確認ください。

もも組表現参観のお知らせ

日時：2月19日（水）10：30～11：15（開場 10：00）

場所：遊戯室

- ・5分前には必ずご着席ください。開場時間は10：00です。
- ・スリッパ等の用意はありません。各自上履きをご持参ください。
- ・子ども達の表現の世界をご自身の目でご覧いただき、楽しさを共有していただきたく、ビデオを撮影される際には、保護者席の後ろから三脚を使用してください。自席からの撮影はご遠慮ください。
- ・私語は控えてください。また、小さなお子さんをお連れになる場合には必ず保護者の方の側で静かに座らせていてください
- ・途中入退室をする場合は、遊戯室後方から静かにお願いいたします。
- ・当日は一緒に楽しみながら、たくさんの拍手をお願いいたします。